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Hinweistafel „Bahnhofsumbau“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

nach unseren bisherigen Informationen herrscht bei vielen Bürgerinnen und Bürgern der
Stadt noch eine gewisse Unkenntnis über die verschiedenen geplanten Baumaßnahmen am
Bahnhof, über die zeitlichen und organisatorischen Abläufe und über mögliche Auswirkun-
gen. Das betrifft sowohl die bahneigenen Maßnahmen als auch die Maßnahmen außerhalb
des eigentlichen Bahnbereiches, ebenso das spätere Aussehen.

Zwar gehen wir davon aus, dass sowieso noch Informationen herausgegeben und Schilder
aufgestellt werden. Aber um sicherzustellen, dass das umfassend und möglichst schnell ge-
schieht, möchten wir hiermit einen Antrag dazu vorlegen:

Die BBL-Fraktion beantragt, im Bereich des Bahnhofes Informationen über das
Bauprojekt und seinen Verlauf zu veröffentlichen. Z. B. könnte eine entsprechend
große Hinweistafel o. ä. mit einer ansprechenden grafischen Gestaltung und (bei-
spielsweise) folgenden Hinweisen angebracht werden:

1. Informationen zum geplanten Bauablauf im Bereich der bahneigenen Anlagen des

Haltepunktes Lage;

2. Darstellung und Erläuterungen der verkehrlichen Auswirkungen (Schienen und

Straßen) für die Reisenden von und nach Lage;

3. geplante Wegeführung und vorgesehene Lenkung der Reisenden z. B. im Bereich

der geplanten Flächen für die Busse;

4. Auswirkungen auf den Bahnhofsbetrieb, auf Service und Informationen;

5. verschiedene Bauphasen, ebenfalls mit den sich daraus ergebenden spezifischen

verkehrlichen Auswirkungen;

6. Darstellung der barrierefreien Zugänge mittels Rampe;

7. Hinweise für eine schnelle Orientierung der Bürgerinnen und Bürger durch stand-

ortgenaue Wegeleitungen;

etc.



Die oben genannten Punkte sind als Anregungen zu verstehen, sie sollen von unserer Seite
aus nur verdeutlichen, wie wir uns im Prinzip eine Informationstafel vorstellen und welche
Informationen sie in etwa enthalten sollte.

Wir bitten um eine möglichst schnelle Umsetzung. Sicher ist dabei auch eine Kooperation
zwischen Stadt und Bahn erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

Frakt.-Vorsitzender


